



赤小だより

12月号
令和4年11月30日
北区立赤羽小学校

秋から冬へ、移ろいゆく季節の中で

校長 山口 宗彦

朝晩はずいぶん冷え込む季節となりました。秋から冬への季節の移ろいを感じながら、11月も赤羽小では、様々な行事や活動が行われました。

11月8日(火)、4年生の社会科見学で浅草寺と東京タワーに行ってきました。浅草寺では班ごとに行動し、境内の様々な施設を巡りました。東京タワーは、展望台まで登り東京の街並みを眺望しました。帰りは600段の階段をみんなで降りてくる体験もしました。1日を通して班のリーダーを中心に約束を守り、見学態度も良く、一人一人意欲的に行動することができました。

11月12日(土)は、赤小フェスタでした。赤小フェスタは、それぞれの学級ごとに、工夫を凝らした遊びを出店し、異学年で楽しむ活動です。今年は、ボーリングや輪投げ、迷路、魚釣り、的あて、空気砲、くじ引きや弓矢、自作シアターやおばけ屋敷など、どの学級も創意あふれる出店が数多く見られました。どのお店も大盛況で、子供たちからは「すごく楽しかった!」「もう1回挑戦したかった!」「お化け屋敷が怖かった!」などの感想が聞かれました。学校だより7月号でも異学年交流の大切さ、自己有用感の重要性について述べました。交流を通して、相手を思いやる心や感謝の気持ち、責任感や規範意識の醸成につながってほしいと考えます。

11月24日(木)には、マーチング引き継ぎ式がありました。これまでマーチングをリードしてきた6年生が、4、5年生へそのバトンを引き継ぐ式です。「これからも、赤羽小の伝統を受け継いでいて下さい!」という6年生の力強い言葉に、4、5年生も責任の重さをひしひしと感じていたようです。赤羽小のマーチング活動はこれからも続いていきます。子供たちが、誇りと自信と愛着をもって継承していけるよう、皆様の応援をよろしくお願いいたします。

今週12月2日(金)と3日(土)は、展覧会です。今年のテーマは「かんじて ひろげて たのしんで!」です。心で感じ表現する楽しさや喜びを味わいながら、子供たちは4月から作品作りに取り組んできました。どの作品にも、子供一人一人の思いや願いがたっぷり込められています。お時間の許す限り、ぜひ子供たちの力作をお楽しみ下さい

現状では、新型コロナウイルスの感染状況がまだまだ油断できません。それでも、「できない」と断言するばかりでなく、試行錯誤を駆使して少しずつできることも増えてきました。令和4年も残すところあと1か月となりました。本格的な冬の到来に、学校では健康管理に十分留意しながら日々の教育活動を進めて参ります。皆様の御理解とご協力をよろしくお願いいたします。

12月の予定

1	木	A6	マーチング(5時間目)	12月安全指導日	14	水	A4	開校記念日 個別懇談②
2	金	A6	展覧会(児童鑑賞日)		15	木	A5	マーチング(5時間目) 個別懇談③
3	土	A4	展覧会(保護者鑑賞日)		16	金	A5	個別懇談④
5	月		振替休業日		17	土	D3	土曜授業日(公開なし) 学校評価終 赤小の誕生を祝う会
6	火	A5	学校評価期間(12/17まで)		19	月	A5	個別懇談⑤
7	水	A4	ショート訓練始 12月避難訓練 (6-2、2-2研究授業 A5)		20	火	A6	ネットトラブル防止教室(4~6年)
8	木	A6	マーチング(5時間目) 歯磨き指導(4年)		21	水	A4	
9	金	A6	ショート訓練終		22	木	A5	マーチング(5時間目)
10	土		赤小祭り(PTA)		23	金	A4	
12	月	A5			24	土		冬季休業日開始(~1月8日)
13	火	A5	4組校外学習 個別懇談①					

☆カウンセラー来校日☆

中川SC ⇒ 12月1、8、15、22日

今村SC ⇒ 12月5、12、19日

展覧会に向けて

12月2日、3日に令和4年度赤羽小学校展覧会が開催されます。全ての学年が最後まで自分と向き合い、作品制作をやり通すことができました。一生懸命、楽しみながらつくられた作品の数々を是非ご鑑賞ください。また、児童鑑賞日には、1・6年、2・4年、3・5年生同士ペアで鑑賞を行います。

これまで子供たちを励まし、応援してくださった保護者の皆様に、心から感謝いたします。

図工専科 小林実央



展覧会に向けてがんばったこと

紙はんがで、とびばこをとんでいるようすを作りました。さいしょは、はんがのイメージがつかめずにふあんでしたが、自分がじっさいにとんでいるしゃしんを友だちにとってもらい、イメージがつき、はんがをかんせいさせました。すうじやなまえも上手にできてよかったです。

2年1組 神谷蒼佑

ぼくは、てんらん会にむけてお面をがんばって作りました。とくに、目と耳の場しょに気をつけました。目は高すぎても、ひくすぎてもダメで、耳は外につけるからむずかかったです。当日は、ほかの人の作品とならんでかざられているのを見るのが楽しみです。

2年2組 小林直史

ぼくは、てんらんかいにむけて、ザリガニの絵やふしぎなたまご、紙はんがなど色々なことにぜんりよくで取り組みました。

全校のみんなが、それぞれ色々なことをがんばってきたと思います。てんらんかいにむけて作品をかんせいさせることができよかったです。

2年3組 平谷慧太

赤ばね小学校からどこでも行けるドアで、九しゅうのたびに行ってみた絵をかきました。かごしまのロケットをかいたことが楽しかったです。ABCの花びんを作る時は、口の外がわを赤い色でぬるのをがんばりました。どうぶつは、レッサーパンダをねん土で作りました。体の形を作るのが大へんでした。

2年4組 山本興忠